

PREPA JP

EXALUMNOS JP EN LAS MEJORES UNIVERSIDADES

A

UNIVERSIDAD ANÁHUAC
VINCE IN BOND MALUM

CON BECAS DEL **90%**

Instituto Jean Piaget
Dejando HUELLA en el mundo

713-23-24 | SÍGUENOS
Preescolar - Primaria - Secundaria - Preparatoria

NOROESTE

MÉRCOLES 23 DE ENERO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16815 \$15.00 NOROESTE.COM



UN 10 PARA ROMA

El filme mexicano Roma, de Alfonso Cuarón, ya hizo historia al lograr ayer 10 nominaciones al Óscar, entre ellas la de Mejor Película y Mejor Director, además de Yalitza Aparicio nominada como Mejor Actriz y Marina de Távira, a Mejor Actriz de reparto. **Expresión 4C**

Se consuma acuerdo PRI-MOR

Logran presupuesto por unanimidad!

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Diputados de Morena y el Gobierno estatal llegaron finalmente a un acuerdo, para sacar adelante el presupuesto de Sinaloa para 2019.

Con esto se puso punto final a un inédito choque entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, lo cual llevó incluso al veto a esta ley por parte del Gobernador Quirino Ordaz Coppel.

Para "destrabar" este conflicto, unos y otros se necesitaban.

Y es que la Constitución local obliga a que, en caso de veto, se requieran 27 votos, mayoría calificada, para aprobar un nuevo dictamen. Ni Morena, con su mayoría simple, ni el PRI que ahora es minoría en la 63 Legislatura, reunían esos 27 votos, por lo cual se abrió una renegociación del paquete económico.

Tras una semana de diálogo, se llegó al acuerdo de reasignar sólo 800.7 millones, y no los 1 mil 663 millones que planteó originalmente Morena.

Es decir, se desechó tanto la propuesta de reasignar 400 millones, con la cual simpatizaba el ala oficial, como la de los 1 mil 663 millones, "apadrinada" por la mayoría de morenistas.

Este consenso originó que los morenistas divididos se unieron en torno al nuevo dictamen, y éste fuera avalado por unanimidad de

Entre pleitos, los 40 diputados aprueban el presupuesto para 2019, con reasignaciones por \$800.7 millones



La sesión de ayer también se dio en ambiente de reclamos de sectores que abarrotaron el Congreso local.

los 40 diputados de Morena, PRI, PAN, PT, PAS, PRD y sin partido. Fueron 22 días de "jaloneos" principalmente entre PRI y Morena. Confrontaciones, pleitos y enconos, entre bloques antagónicos.

El oficial, encabezado por el Gobierno del Estado y su bancada del PRI, bloque que fue reforzado por diputados que llegaron a la Cámara por la coalición lopezobradorista, dos del PT y tres de Morena, sumándose los dos del PAN.

Diecisiete diputados, en total, quienes abandonaron el recinto la madrugada del 1 de enero, en protesta por las reasignaciones por 1 mil 663 millones.

En el otro frente, opositor al Gobierno estatal, confluó el ala mayoritaria de Morena, de 17 diputados, a los que se sumaron uno del PT y una del PAS.

Fue precisamente esa votación dividida la que abrió el camino para una controversia entre poderes.

Desde el inicio el PRI acusó que era ilegal la votación de 19 a favor, pues no se reunía el quórum legal, de 21. Morena combatió este argumento.

Posteriormente el Gobernador vetó el presupuesto, en un hecho sin precedente.

Finalmente se juntaron no sólo 27 votos, sino 40, para dar por terminado el conflicto.

40 Diputados votaron a favor

UN ESCENARIO PARA AMLO

La "luz verde" al Gobierno de Quirino Ordaz Coppel se da en la víspera de que el Presidente visite Sinaloa, para este fin de semana, lo cual le permitirá encontrar un escenario "distensado", donde los polos opuestos en la lucha del poder, se unieron... esta vez.

Abucheos e insultos... corruptos, ivendidos!, les gritan Culiacán 3B



HISTÓRICA ELECCIÓN

Mariano Rivera se convierte en el primer pelotero en la historia en ser elegido al Salón de la Fama con el 100 por ciento de los votos emitidos. **4D y 5D**



Selfie con CR7

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel tuvo en Madrid un encuentro fortuito con el astro del fútbol mundial, Cristiano Ronaldo, a quien dijo que invitó a conocer Sinaloa.

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE ?
1746 DÍAS DE IMPUNIDAD



CONTRA ORDEN DE APREHENSIÓN

Dos colaboradores de Armando Villarreal buscan amparo

JOSÉ ABRAHAM SANZ

Dos ex funcionarios del área de la Secretaría de Administración y Finanzas de Gobierno del Estado, durante el sexenio de Mario López Valdez, comenzaron a promover amparos este lunes ante juzgados federales por órdenes de aprehensión que existen en su contra.

Se trata del ex director de Tesorería, Ernesto Herrera Félix, y el ex jefe del Departamento de Caja General, José Carlos López Ramírez. Ambos aparecen con promoción de amparos contra órdenes de aprehensión en su contra.

Herrera Félix y López Ramírez fueron señalados en un artículo publicado el domingo por Ríodoce de tener una orden de aprehensión en contra, junto con el ex titular de la Secretaría, Armando Villarreal Ibarra,

por el desvío de 293.4 millones de pesos.

Noroeste buscó la confirmación de la Fiscalía General del Estado, pero no hubo respuesta Juan José Ríos Estavillo.

Esta casa editorial también buscó a Armando Villarreal Ibarra en su oficina ubicada en una de sus mueblerías, en Los Mochis, pero empleados administrativos dijeron que tenían dos semanas sin verlo.

Los folios y expedientes por los promoventes están públicos en las listas de acuerdos de los juzgados Segundo y Tercero del Estado de Sinaloa, pero no hay indicios de que Villarreal Ibarra haya promovido algún amparo antes o después de haberse revelado el caso.

Herrera Félix y López Ramírez son los ex funcionarios número 10 y 11 de la administración de la Fiscalía General del Estado ha llevado



Armando Villarreal Ibarra, ex titular de Administración y Finanzas de Sinaloa.

ante un juez acusados de delitos relacionados a la corrupción.

Herrera Félix promovió su juicio de amparo desde el día 18 de enero y apareció en las listas de ayer del Juzgado Tercero de Distrito en el Estado de Sinaloa, contra el Juez de Control y Enjuiciamiento Penal de la Región Centro.

Los centros reclamados específicos son "orden de aprehen-

LAS AVERIGUACIONES

Hace un par de semanas, la fiscal anti-corrupción, Reyna Angulo Valenzuela, confirmó que existían 34 averiguaciones previas y 24 carpetas de investigación ya completadas contra actos de corrupción desde funcionarios municipales hasta estatales.

La Fiscalía actual ha logrado poner ante un juez a los ex titulares y funcionarios de las secretarías Salud, Turismo y Obras Públicas, de la administración anterior y de la Secretaría de Desarrollo Social de la actual.

sión". López Ramírez comenzó su trámite y se le admitió la demanda de amparo el lunes, pero el movimiento apareció hasta el 22 de enero en las listas de acuerdos del Juzgado Segundo de Distrito.

El expediente señala que la promoción del juicio de amparo es contra "la orden de aprehensión dictada en contra del quejoso y su ejecución".

Su audiencia constitucional fue fijada las 10:40 horas del 21 de febrero del año en curso.

Se concedió una suspensión provisional y pagó una garantía de 10 mil pesos.

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PREESCOLAR - PRIMARIA
SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS 761 32 98
UNIDAD NORTE 789 31 85
UNIDAD URBANA 717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA MARRANCO 714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE 789 13 05

MENSUALIDAD 2018 - 2019 \$1,030.00
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
¡ORGULLOSAMENTE VALLADOLID!